

ANTRAG
an das Wirtschaftsparlament der Wirtschaftskammer Niederösterreich
am 26. November 2019

Mietvertragsgebühr für gewerbliche Mieter/innen abschaffen

Seit 2017 dürfen Mietvertragsgebühren für Wohnräume nicht mehr eingehoben werden.

Beibehalten wurden allerdings die Mietvertragsgebühren für gewerblich genutzte Immobilien. Trotz einiger Sonderregelungen sind diese weiterhin an das Finanzamt abzuführen.

Die Mietvertragsgebühren stellen vor allem für kleine Unternehmen eine Belastung dar. Sie sollten daher – wie bei der privaten Vermietung – abgeschafft werden. Dies wäre auch ein Impuls zur Wiederbelebung von Ortszentren und zur Nutzung von Geschäftsräumen, die derzeit leer stehen.

Der Wirtschaftsverband NÖ stellt daher folgenden Antrag:

Die Wirtschaftskammer Niederösterreich soll sich selbst sowie gemeinsam mit der Wirtschaftskammer Österreich dafür einsetzen, dass die Mietvertragsgebühr für gewerbliche Mieter/innen abgeschafft wird.